



YAYASAN IBU KARTINI SMK IBU KARTINI

Jl. Imam Bonjol 199 Semarang, (024) 3543512 Fax. (024) 3543512

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK SEMESTER GENAP

Nama Sekolah	: SMK Ibu Kartini Semarang	Nomor Raport	: 9 /BG 2017
Alamat	: Jln. Imam Bonjol No 199	Kelas /Semester	: X BG 2/ 2
Nama Siswa	: Maharani Dina Nurmawanti	Program Keahlian	: Tata Boga
Nis/NISN	: 7146 / 0011493254	Tahun Pelajaran	: 2016/2017

DISKRIPSI :

No	Mata Pelajaran	Kompetensi	Catatan
A Kelompok A (Wajib)			
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti Drs. Sodik	Pengetahuan	Mampu memahami sangat baik dalam tanggung jawab, santun, dan sudah baik dalam ketaatan beribadah
		Ketrampilan	Mampu memahami Hukum, Peradilan, Lembaga Peradilan, hak dan kewajiban, kesadaran berbangsa dengan baik
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarga negaraan Luzna Silviyani, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Hukum, Peradilan, Lembaga Peradilan, hak dan kewajiban, kesadaran berbangsa dengan baik
		Ketrampilan	Mampu menunjukkan sikap kesadaran berbangsa dan bernegara dengan baik
3	Bahasa Indonesia Subagyo Subali, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami memahami, membandingkan, menganalisis, mengidentifikasi, dan mengevaluasi teks negosiasi, teks debat, teks biografi, dan teks puisi dengan baik
		Ketrampilan	Mampu menginterpretasi, memproduksi, menyunting, mengabstraksi, dan mengonversi teks negosiasi, teks debat, teks biografi, dan teks puisi dengan baik
4	Matematika Puji Haryati, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Trigonometri dengan baik
		Ketrampilan	Mampu Mengaplikasikan Trigonometri dengan baik
5	Sejarah Indonesia Muhammad Wahyudin Setiawan, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Masa Praaksara hingga pengaruh agama Hindu-Buddha dan Islam di Indonesia dengan baik
		Ketrampilan	Mampu Menalar aspek kesejarahan secara kronologis dan menyampaikan informasi serta pendapat dengan sangat baik
6	Bahasa Inggris Dian Nirwana, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami makna secara kontekstual terkait fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks recount dan narrative dengan baik
		Ketrampilan	Mampu menyusun teks recount, menganalisis fungsi sosial dan struktur teks narrative dengan baik
B Kelompok B (Wajib)			
7	Seni Budaya Visti Kartika, ST, M Si	Pengetahuan	Mampu memahami Pameran Seni Rupa, Apresiasi dan Kritik Seni Rupa dengan baik
		Ketrampilan	Mampu merancang pameran seni rupa, apresiasi dan kritik seni rupa dengan baik
8	Prakarya dan Kewirausahaan Uut Susiyanti, M.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Jenis-Jenis Pembersih Tradisional dan Modern dengan baik
		Ketrampilan	Mampu melakukan Penjualan Produk dengan baik

9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan Shodikin, S.Pd	Pengetahuan	Mampu menganalisis keterampilan gerak permainan bola besar, bola kecil, atletik, latihan dan pengukuran komponen kebugaran jasmani senam lantai, aktivitas gerak irama, dan NAPZA dengan baik
		Ketrampilan	Mampu mempraktikkan hasil analisis keterampilan gerak permainan bola besar, bola kecil, atletik, latihan dan pengukuran komponen kebugaran jasmani senam lantai, aktivitas gerak irama, dan NAPZA dengan baik
C1 Kelompok C 1. Dasar Bidang Keahlian			
10	IPA Terapan Dra. Endang Nursetyoningsih	Pengetahuan	Mampu memahami Konsentrasi Larutan, Kemolalan, Kemolaran, Pengenceran, Larutan Asam Basa Garam dengan baik
		Ketrampilan	Mampu Mengaplikasikan Larutan dengan baik
11	Pengantar Pariwisata Uut Susiyanti, M.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Usaha Daya Tarik Wisata dengan baik
		Ketrampilan	Mampu memaparkan Jenis-jenis Wisata dengan baik
C2 Kelompok C2. Dasar Kompetensi Kejuruan			
12	Sanitasi, Hygiene dan Keselamatan Kerja Dra. Sri Utami	Pengetahuan	Mampu memahami Ruang Lingkup Hygiene dan Sanitasi Bidang Makanan dengan baik
		Ketrampilan	Mampu melakukan Pembersihan dan Sanitasi Ruang, Peralatan dengan baik dengan baik
13	Pengetahuan Bahan Makanan Sri Budi Handayani, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Pengetahuan Bahan Makanan dengan baik
		Ketrampilan	Mampu menggunakan Teknik Dasar Pengetahuan Bahan Makanan dengan baik
14	Boga Dasar Sri Budi Handayani, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Boga Dasar dengan baik
		Ketrampilan	Mampu menggunakan Teknik Dasar Boga dengan baik
15	Ilmu Gizi Uut Susiyanti, M.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Kebutuhan Gizi Sesuai Kelompok Umur dengan baik
		Ketrampilan	Mampu menghitung Nilai Gizi dengan baik
16	Simulasi Digital Okta Purnawirawan, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami dan menjelaskan fungsi, jenis-jenis dan ciri-ciri presentasi video, tahapan pasca produksi, serta performatan dan publikasi buku digital dengan baik
		Ketrampilan	Mampu mempraktikkan editing video menggunakan software aplikasi viva video, pengambilan gambar menggunakan kamera serta menerapkan fitur-fitur yang terdapat pada software aplikasi blender untuk membuat objek tiga dimensi dengan baik
D Muatan Lokal			
17	Bahasa Jawa Dwi Nur Zailani, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami unggah-ungguh bahasa Jawa, citta wayang, pranatacara, dan aksara rekan dengan baik
		Ketrampilan	Mampu menyampaikan unggah-ungguh bahasa Jawa, citta wayang, pranatacara, dan aksara rekan dengan baik

Orang tua / Wali Siswa



Semarang, 16 Juni 2017

Wali Kelas

(Handwritten Signature)
Puji Haryati, S.Pd